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№２３５６ 第７回例会 ２０１４．８．２１ 晴 

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：須藤 隆 副 SAA 

ソング：奉仕の理想 

 

会長挨拶 

若鍋武良会長 

 
皆様こんにちは。夏の高校野球は佳境に入り、

今日でベスト８が決定します。今大会は台風１１号

の襲来で試合は開幕から２日間順延されました。９

６回を数える夏の大会中、開幕からの２日間の順延

は初めてのようです。その高校野球に関する話題

です。今年６月、台湾嘉義市の黄敏恵市長が、１９

３１年全国中等学校優勝野球大会（現在の夏の全

国高校野球大会）で準優勝した台湾嘉義市の嘉義

農林学校の呉明捷投手の銅像を甲子園に寄贈し

た、との記事が新聞に掲載されていました。映画「Ｋ

ＡＮＯ」が台湾で大ヒットになったのがきっかけだそ

うですが、その銅像は甲子園球場内の歴史館で一

般公開されているようです。今年３月、姉妹クラブの

嘉義南ＲＣを訪問した折、嘉義南ＲＣの好意で映画

「ＫＡＮＯ」を鑑賞出来、感動を受けたことを思い出

します。 

来週は、ガバナー公式訪問が予定されておりま

す。当日は宇佐見透ガバナーと野村進一ガバナー

補佐を温かくお迎えしたいと思います。会員皆様の

ご協力の程お願い致します。 

例会変更の件ですが、９月１１日（木）の例会は、

下記の通りの移動例会に変更となります。芸術の秋

は間近です。そこで、富津市で鑑賞出来る最高の

芸術作品を鑑賞し合い、英気を養っていただきた

いと思います。移動例会の内容は以下の通りで

す。 

１．点鐘：９月１１日（木）１２時３０分 

２．移動例会：昼食後、車に分乗して移動 

①１３時～１４時（於）金谷美術館 

「上野の森美術館コレクション」鑑賞 

上野の森美術館大賞展に入選した女流画家

の作品並びに千葉県を中心に、関東近隣で

活躍している画家の作品展。 

②１４時３０分～１５時３０分 (於)「グローブ」富津

市大坪 

高増暁子女流画家（日展会員）の絵画鑑賞並

びに森の喫茶「グローブ」にて休息。 

 

 

 



幹事報告 

刈込一弥 幹事 

 

１．例会変更のお知らせ 

上総ＲＣ 

８月２５日(月) １２：３０ 於ホテル千成 

袖ヶ浦ＲＣ 

９月２２日(月) 休会 

２．回覧 

木更津ＲＣと君津ＲＣより活動計画書と会報 

 

委員会報告 

榎本守男ロ財団担当部長 

 

皆さん、こんにちは。今朝、若鍋会長よりお電話

いただきました。同時に大網さんの奥様からも電話

がありました。テレビニュースで私の故郷広島の土

砂災害の報道を知っての心づかいの電話でした。

ご心配いただき有難うございます。故郷上下町は

広島市安佐区からは約１００㎞離れています。実家

に電話したところ、その日の雨は傘をささなくてもい

いくらいの雨量とのことで同じ県内でこんな災害が

起こったとは想像できないと驚いていました。 

以前卓話で触れましたが広島県の県土は山地

が７割です。海岸部では山にへばりつくように住宅

地があります。山間部の盆地にある住宅地もほとん

どが谷あいの川に沿ってあるか山の斜面に点在し

ます。この災害のあった安佐区も近年広島市のベ

ットタウンとして開発された町であり急激な人口増が

もたらしたことが要因かと危惧しております。何よりも

早い救出と復旧を祈っております。 

さて、これからが本題の財団からのお願いであり

ます。財団は皆さんからの寄付金を活用して世界

からポリオを撲滅する為、又、人々の教育水準を向

上させて生活がよりよくなるように、そして、なにより

も世界平和の為の活動に対して援助しております。

当委員会の最大の役割はクラブの一人一人が寄

付をすることによって大きな喜びを感じてもらうこと

にあります。 

ついては、例年ですと会員の皆様には下半期に

財団への寄付をお願いしていましたが、今年度は、

上半期に実施しガバナー訪問時に実績として報告

したいと思っております。計画を達成できるようご協

力お願いします。 

 

会員卓話 

奉仕プロジェクト   山田昌雄社会奉仕担当部長 

 

奉仕プロジェクトの社会奉仕担当として、2014～

15 年度地区社会奉仕プロジェクト委員会セミナー

（8 月 10 日・於三井ガーデンホテル千葉）に参加し

ました。 

 かねがね他のクラブでどのような社会奉仕活動を

しているのか関心があったので、気の付いたところ

を報告します。  

 当日は８４クラブ２７７８会員中、８０クラブ２０１人が

参加しました。ここには昨年度末頃行われた社会

奉仕アンケートの集計報告が資料として配布されま

した。（84 クラブ中７４クラブ回答）このアンケートは１

９項目に分類したうえで、更にこれが①単年度で実

施②継続して実施③メディアに取り上げられたかど

うか、この三つに細分して回答するようになっていま



した。その結果４５２事業が報告され、１７クラブ平均

は６事業となりました。当クラブは８事業行っており

平均を上回っております。 

 さてその内容ですが、スポーツ関連６９事業、環

境美化関連７１事業、祭り関連３６事業と、この 3 つ

が圧倒的に多くなっております。最多は船橋東クラ

ブの１８事業でした。しかもそのうち福祉関連施設

等への寄贈が１０事業もあります。会員 29 人のクラ

ブでこんなに金のかかる事業がなぜ実施できるの

でしょうか。最高額と思われるのは、船橋クラブのパ

トカー寄贈です。 

 セミナーの中で地区補助金とグローバル補助金

への応募をさかんに訴えておりましたが、我々が応

募しやすい地区補助金について前々から疑問があ

りました。というのは、事業総額の目安と補助率が

示されていないことです。これでは我々弱小な予算

規模のクラブでは検討のしようが無いわけです。 

 結論として、身の丈に合った事業を継続していく

ことだと思いましたがいかがでしょうか。 

 

会員増強について   原田雅式会員増強委員長 

 

クラブを活性化するためには、地域社会で活躍、

貢献している方を発掘し、会員として加入させる。 

今期目標：入会者 2 名 

増強委員会：四半期に 1 度（年 4 回） 

全体会議：6 カ月に 1 度(年 2 回) 

具体的な活動方針 

① 委員長（前年度委員長）の方針を引き継ぎ、次

のグループから勧誘する 

ゴルフ、マージャン、囲碁、将棋、お酒のグルー

プ、バンド、当ＲＣ女子会 

② 炉辺会合に入会予定者を誘う。 

③ 例会、夜間例会、親睦会、家族会にゲストとし

て招待する。 

（雰囲気を見て頂く） 

④ 女性会員の増強をどうするか？ 

現在の栗原会員(女性)の紹介、他 

⑤ 優良企業 2 年～3 年後の退職予定者、勧誘を

推進する。 

リスト先から今後退職予定者を事前に勧誘す

る。 

⑥ 5 人 1 チームとなり、各チームから 1 名を入会さ

せる。 

当クラブは 25 名で 5 チーム体制（チームの名

簿は別紙） 

⑦ 50 周年までに 30 名とする。(2 年後) 

㊙リストからアタックする。㊙リスト別紙。 

 

諸事お知らせ 

高橋裕之副幹事 

 
本日、国際ロータリーより会員の ID が記載された

名簿をダウンロードしてきましたのでお配りします。 

 別件ですが私の所属する木更津法人会では、今

回いま TV 等で人気の環境評論家、武田邦彦氏を

招き、「エネルギーと日本の未来」と題し、無料公開

セミナーを開くことになりました。皆さんのご協力お

願いします。 

期日会場：9/7（日）14:00～1600 木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ 

 

我が社のイベント           金子光晴会員 

 



私共の大佐和自動車教習所では交通事故防止・

安全を願い、教習所を挙げての一大イベントを行う

ことになりました。親子或はお孫さんと一緒に楽しく

遊びながら学べるように、たくさんの催しを用意して

お待ち申し上げております。 

期日   9 月 28 日（日）  １０：００～１６：００  

会場  大佐和自動車教習所 

参加  無料 

 

慶事板 

その①        書き込み者  須藤 隆 会員 

 

「ロータリーの友」8 月号の柳壇に我がクラブ     

千葉一利会員の川柳がまたまた掲載されました。 

 

―手いっぱいの薬伸びるかこの命― 

 

 

その②         書き込み者 石渡 鋼 会員          

8 月 25 日付「朝日俳壇」に三枝一雄会員の投句が

またまた掲載されました。 

―木陰出て瑠璃の光となる揚羽― 

 

ニコニコ BOX 

山田昌雄 親睦担当委員 

山田昌雄  卓話をさせていただきました。 

原田雅式          〃 

榎本守男  ゴルフの NIGIRI にご協力頂きまし

た。 

千葉一利  川柳が「ロータリーの友」に掲載される 

合計 4,000 円 

 

出席報告 

金子光晴出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 25/22 20 2  90.90%

前回 25/22 19 3  86.36%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

富津(月末 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00)

上総、木更津 

 

 
 

あとがき 

暑い熱いと言っているうちに今日8月25日、蝉し

ぐれもカナカナの大合唱となり、その昔、宿題に追

われ残り僅かとなった夏休みに子供心にも一抹の

寂しさを感じた御人もおられたことでしょう。高校野

球も大阪桐蔭の優勝で幕を閉じました。今朝の新

聞に、当クラブでも時々話題になる映画「KANO」

の監督馬志翔氏のお話があり、83 年前甲子園の

決勝で中京商業に敗れたとは言え、その活躍は当

時統治下の台湾の人々に大きな自信と希望をもた

らし、今の親日台湾の礎の一つになったのこと。 

縁あって姉妹関係となった、嘉義南区扶輪社、

映画では当時の街並みの再現もあり、あの八田與

市 翁 が 出 て き た り の 劇 画 風 青 春 ス ポ 魂 物 語

「KANO」 

是非ご覧あれ。来春 1 月日本上映の由   （石渡） 


